
 

 1

普京認為，兒童體育學校經費不足 
 

駐俄羅斯代表處文化組 

     

俄羅斯聯邦總理弗拉基米爾‧普京認為，有必要增加兒童青少年運動學校

的經費。 
普京週六(4/17)與俄國運動界領袖及蘇聯冰球退休運動員會面時表示，「我

們必須注意到這些學校活動是否有充足的經費，現在許多錢都交給市政府，但

學校卻沒經費。」 
這次會面是在「盧日尼基」體育館的小運動場舉辦《金冰球》兒童冰上曲

棍球總決賽中場休息時進行的。與會者包括運動旅遊部部長維大立‧穆特科、

俄羅斯冰球協會主席弗拉季斯拉夫‧特列契雅克、莫斯科市長謝爾蓋‧索比亞

寧，以及退休運動員維克特‧契洪諾夫和維雅切斯拉夫‧斯達爾緒諾夫。 
談到學童上冰球課場地不足問題時，普京建議成立跨校溜冰場，也就是幾

個學校共同使用一個溜冰場。普京認為，這種運作模式在學術上已行之有年，

如幾個大學的學生共同使用一個實驗室。 
普京同時也支持穆特科部長有關兒童運動學校培訓標準化的建議。穆特克

的想法是所有學校都有保障教師生活、培訓和薪資的統一標準。 
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